

Sommerferien

06.07.2024 10:23 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Sommerferien



Bürgermeister Tobias Stockhoff wünscht den Dorstener Schülerinnen und Schülern, den Lehrerinnen und Lehrern und auch den Eltern schöne und erholsame Sommerferien.

Freitag (5. Juli) war der letzte Schultag, am Montag beginnen in NRW die Sommerferien. Bürgermeister Tobias Stockhoff wünscht allen Schülerinnen und Schülern, Lehrerinnen und Lehrern, weiteren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Dorstener Schulgemeinde und selbstverständlich auch den Eltern schöne und erholsame Sommerferien.

„Auch wenn das Wetter heute noch nicht so sommerlich ist, bin ich mir sicher, dass es sechseinhalb tolle Wochen werden“, sagt Tobias Stockhoff im Video, das im Bürgerpark Maria Lindenhof aufgenommen wurde. Der Bürgermeister ergänzt: „Ich wünsche Euch gute Erholung, vielleicht auf einer Reise, aber natürlich auch einen eine gute Zeit hier bei uns im wunderschönen Dorsten.“

Tobias Stockhoff weist schon heute auf den 20. Juli hin - auf den „Sparkassen Familientag“ im Bürgerpark Maria Lindenhof. Von 11 bis 18 Uhr gibt's tolle kostenlose Angebote für die ganze Familie, vor allem aber Spiel, Spaß und tolle Musik für Kinder.

Auf dem Video: *Bürgermeister Tobias Stockhoff wünscht schöne und erholsame Sommerferien:*

<https://youtu.be/gSDKqDEDbmE>

Text und Video: Stadt Dorsten